

Un monument consacré aux héros des Caraïbes



La Havane, 27 avril, (RHC).- Depuis vendredi, La Havane a un parc et un monument consacré aux héros des Caraïbes.

A l'inauguration, Rogelio Sierra, vice-ministre des Affaires étrangères, a souligné que l'unité de notre région se fait remarquer par sa cohérence et ses intérêts communs.

Il a rappelé que le premier janvier mais de siècles différents, est une date symbolique pour les Caraïbes parce qu'elle marque la victoire de la Révolution haïtienne antiesclavagiste et celle de la Révolution cubaine conduite par Fidel Castro.

De son côté, Theresa Clair Clarice Charles, ambassadrice de la Grenade à Cuba, a tenu à souligner que les Caraïbes ne sont l'arrière-cour d'aucun pays et aujourd'hui, unis, ils défendent leur souveraineté et leurs intérêts communs.

Elle a mis en exergue le caractère solidaire des relations entre Cuba et la CARICOM, la Communauté Caribéenne.



Radio Habana Cuba